

Placement Potentiel Inc.

La spécialité est de trouver des emplois à long terme pour des candidats qualifiés qui présentent des handicaps qui auront de la difficulté à s'intégrer au marché du travail.

Division entretien ménager

- Offre un large éventail de services de nettoyage professionnel, adaptés aux besoins spécifiques de chaque client, et pris en charge par notre personnel compétent formé par Placement Potentiel.
- Les services comprennent l'entretien général, le lavage des vitres, le nettoyage des tapis avec aspirateur ou à la vapeur, ainsi que le décapage, le vernissage et le cirage de planchers.

Des avantages uniques

- Formation continue du personnel pour intégrer les dernières innovations dans le domaine.
- Supervision et/ou suivi sur place pour assurer un contrôle de qualité constant.
- Équipes de travail dévouées et hautement motivées.



111 av, Donegani, Pointe-Claire, QC, H9R 2W3
514-694-0315 | www.placementpotentiel.com
info@placementpotentiel.com



Placement Potentiel Inc.

Specializes in providing sustainable employment opportunities to qualified candidates with disabilities who would otherwise have difficulty integrating into the regular job market.

Building Maintenance Division

- Provides a diverse range of professional cleaning and janitorial services, tailored to each customer's specific requirements, and handled by Placement Potentiel trained staff.
- Services include general cleaning, window washing, carpet cleaning and steaming, and stripping, sealing and waxing of floors.

Unique Benefits

- Continuous staff training to incorporate the latest innovations in the field.
- On site supervision and/or follow-up to ensure consistent quality control.
- Dedicated and highly-motivated work teams.



111 Donegani Avenue, Pointe-Claire, QC, H9R 2W3
514-694-0315 | www.placementpotentiel.com
info@placementpotentiel.com